

Artikel vom 31.01.2020

Garham 2020

Eine „intelligente Ampel“ schafft Sicherheit



Foto: T. Scherer

Nach dem Bau des neuen Gewerbegebiets Garham hatten sich die Bürger mehr Sicherheit beim Überqueren der Staatsstraße gewünscht.

Dieser Wunsch ging im Januar 2020 in Erfüllung, als an der Kreuzung eine abbiegerfreundliche, „intelligente Ampel“ installiert wurde. Sie erkennt die Fahrzeuge des Querverkehrs und ermöglicht ein sicheres Abbiegen in die Staatsstraße indem kurzzeitig das dortige Verkehrsaufkommen entschleunigt wird. Eine Fußgängerampel schaltet bei Bedarf auf Knopfdruck. Die Kosten für die Ampel trug der Freistaat. Den Hauptkostenanteil von rund einer halben Million Euro für Grunderwerb, Straßenunterbau, Asphaltierungs- und Markierungsarbeiten, Linksabbiegespur, Gabionenwand und Bushaltestelle schulterte der Markt Hofkirchen.